



La tercera edición del torneo Trasmapi Illa de Formentera de baloncesto se presentó ayer en el polideportivo Antoni Blanc de Formentera. El torneo comenzará el día 3 de septiembre y se desarrollará cada día entre las 9 y las 10 de la mañana hasta el 7 de septiembre.

La presentación del torneo ha estado a cargo de Sergio Jiménez, conseller de deportes del Consell de Formentera, Jordi Duart, Director deportivo del Club Bàsquet Formentera y Nuria de la Torre, jefe de marketing de Trasmapi, la empresa patrocinadora del certamen.

Sergio Jiménez, conseller de deportes, ha destacado el salto "de 250 jugadores la edición anterior a los 500 de ésta. La mejora viene dada sobre todo por el cambio de fechas. Las anteriores ediciones eran en junio o julio y los mejores equipos competían en las fases finales, tenían comprometidos otros torneos con más tradición o preparaban vacaciones. Con la nueva fecha, es un torneo de pretemporada mucho más atractivo para los equipos de fuera".

Jordi Duart, ha destacado la mejora "en cantidad y en calidad de los equipos que nos visitan. Con equipos de Madrid, de Zamora, de Valencia, de Badalona, Mallorca o Menorca". El organizador del evento ha destacado "la apuesta por el baloncesto femenino, que necesita un empujón, a diferencia del baloncesto masculino que ya está más consolidado".

Nuria de la Torre se ha mostrado "encantada de seguir colaborando con los equipos deportivos de Formentera y muy contenta de que este torneo de baloncesto esté creciendo edición tras edición".

El torneo engloba las categorías mini (10 y 11 años), infantil (12 y 13 años), cadete (14 y 15 años) y junior (16 y 17 años), consta de 15 clubes contando con el local de Formentera y los 500 jugadores que participarán disputarán un total de 51 partidos.